
尚未得见神的悔改是不完全的 

 

各位，圣徒的成圣是借着看见、听见而来的，不是绝对要相信！要相信！不！

圣经从来没有这么说。你完全脱下旧人，穿戴新人，永远是这样的，重生的时候

也这样，每天祷告的时候这样，每次悔改的时候脱去、穿上。 

如果你一个地方有罪，你只有钱财上有问题，其他事情都很圣洁，不！比如

说，如果你情欲上有些软弱，我是钱财什么的事情上都依靠上帝，全信的，但是

只有那个情欲上有些软弱。不！你是全部都不洁净的，怎么说呢？因为你看不见

神，在上帝面前的人是不管财政的问题、健康的问题、情欲的问题，各样的事情

上都不敢——上帝面前不但不敢，而是欢喜快乐的能够会做上帝叫我们所做的事，

说上帝叫我们说的话。 

各位，要正确了解成圣的道理。虽然圣经永远说，我们是从死里复活这里开

始的了，然后永远是脱去旧人、穿上新人。这个穿戴全幅军装是从头到脚，右手、

左手、脚都有的。在这里，神的儿女这里都好；在这里，公义带来的自由、圣洁

都好，100%的自由、圣洁，真理都好，但是脚步不对，全部都不对的。连脚步对，

没有真理，你是糊涂寻找主的。 

所以，一个缺乏也不能，这个叫圣洁的道路。 
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